



26. Offene Internationale Bayerische Schachmeisterschaft Tegernsee

28.10. bis 05.11.2023

Schirmherrschaft: Landrat Olaf von Löwis of Menar

www.schach-tegernsee.de



MODUS / COMPETITION FORMAT

9 Runden nach Schweizer System (beschleunigt in Runden 1 bis 5 nach Baku-Methode).
Bedenkzeit: 90 Min./40 Züge, 30 Min./Rest, Bonus 30 Sek./Zug ab dem ersten Zug.
Wartezeit: 60 Min.

9 rounds, Swiss System (accelerated in rounds 1 to 5 according to Baku Method).
Rate of Play: 90 min/40 moves, 30 min/all moves, 30 sec. per move from the first move.
Default time: 60 min.

PREISE / PRIZES

**(Erhöhter Preisfonds von 16.000 € durch FIDE-Unterstützung 2023 /
Increased prize fund of € 16,000 through FIDE support 2023)**

1.	3.000 €	4.	1.000 €	7.	700 €	10.	350 €
2.	2.000 €	5.	900 €	8.	600 €	11.-15.	200 €
3.	1.500 €	6.	800 €	9.	450 €		

Teilnehmer mit / Participants with ELO / DWZ <2400:

1.	300 €	2.	200 €	3.	100 €
----	-------	----	-------	----	-------

Teilnehmer mit / Participants with ELO / DWZ <2200:

1.	300 €	2.	150 €	3.	100 €
----	-------	----	-------	----	-------

Teilnehmer mit / Participants with ELO / DWZ <1900:

1.	150 €	2.	100 €	3.	50 €
----	-------	----	-------	----	------

Teilnehmer mit / Participants with ELO / DWZ <1600:

1.	150 €	2.	100 €	3.	50 €
----	-------	----	-------	----	------

SONDERPREISE / SPECIAL PRIZES

**Für die besten Senioren (geb. vor dem 01.01.1964) /
For the best senior players (born before 01.01.1964):**

1.	400 €	2.	250 €	3.	150 €
----	-------	----	-------	----	-------

Für die besten Jugendlichen / For the best youth players:

U 14	100 €	(Jahrgang 2008 oder jünger / born 2008 or later)
U 16	100 €	(Jahrgang 2006 oder jünger / born 2006 or later)
U 18	100 €	(Jahrgang 2004 oder jünger / born 2004 or later)

Für die besten Frauen / For the best women

1.	500 €	2.	250 €	3.	100 €
----	-------	----	-------	----	-------

Zweit- und Drittwertung bei Punktgleichheit:
Ratingschnitt der Gegner (1 Streichwertung), Buchholz (1 Streichwertung).

Tie break: 1) Average Rating of Opponents Cut 1, 2) Buchholz Cut 1.

Keine Doppelpreise / Max. one prize per player

WERTUNGSZAHLEN / RATINGS

Die Bildung der Startrangliste erfolgt gemäß „General handling rules of FIDE for Swiss Tournaments“, vorrangig nach ELO-Zahl, sodann nach der vom DSB aktuell veröffentlichten DWZ oder eines anderen nationalen Ratings, ggf. nach Schätzung. Diese Zahl bildet auch die Grundlage für die Zuordnung zu den Ratingpreisgruppen. Nur Spieler mit einer FIDE-ELO oder einer DWZ haben einen Anspruch auf Ratingpreise.

The initial ranking will be constituted pursuant the “General handling rules of FIDE for Swiss Tournaments“, FIDE Rating prior, otherwise national rating or estimation. Those ratings are also the basis for rating groups. Only players with FIDE Rating or DWZ can get rating prizes.

Bei Spielern, die sich weniger als 180 Tage in Deutschland aufhalten, wird eine Pauschalsteuer von 15 % plus hiervon 5,5 % Solidaritätszuschlag einbehalten.

For Players who stay less than 180 days per year in Germany, a flat rate income tax of 15 % plus solidarity tax contribution (5.5 % of the income tax) will be withheld from the prize.

TERMINPLAN / SCHEDULE

Sa. 28.10.	11:00-13:00 Uhr / 11 am-1 pm 15:00 Uhr / 3 pm 16:00 Uhr / 4 pm	Anwesenheitskontrolle / Attendance Check Eröffnung / Opening Runde 1 / round 1
So. 29.10.	16:00 Uhr / 4 pm	Runde 2 / round 2
Mo. 30.10.	16:00 Uhr / 4 pm	Runde 3 / round 3
Di. 31.10.	16:00 Uhr / 4 pm	Runde 4 / round 4
Mi. 01.11.	16:00 Uhr / 4 pm	Runde 5 / round 5
Do. 02.11.	16:00 Uhr / 4 pm	Runde 6 / round 6
Fr. 03.11.	16:00 Uhr / 4 pm	Runde 7 / round 7
Sa. 04.11.	16:00 Uhr / 4 pm	Runde 8 / round 8
So. 05.11.	10:00 Uhr / 10 am 17:00 Uhr / 5 pm	Runde 9 / round 9 Siegerehrung / Awards Ceremony

STARTGELD (inkl. 19 % MwSt) / ENTRY FEES (including 19 % VAT)

Erwachsene	95 €
Jugendliche (Jahrgang 2005 oder jünger)	55 €

Startgeldbefreiung für WIM/IM und WGM/GM! Bei Stornierung durch den Teilnehmer fallen 20 % Bearbeitungsgebühr an.
Bei Rücktritt ab dem 14.10.2023 entfällt der Anspruch auf Rückerstattung des Startgelds (ausgenommen bei Vorlage eines Attests).

Adults	95 €
Youth participants (born 2005 or later)	55 €

WIM/IM and WGM/GM free of charge! In case of cancellation by the participant, a 20 % handling fee applies.
In case of withdraw starting from October 14th 2023, entry fees will not be reimbursed (except if a medical certificate is presented).

ANMELDUNG / REGISTRATION

Teilnahme nur mit gültiger FIDE-ID möglich.

Online-Anmeldung unter www.schach-tegernsee.de (siehe auch Teilnahmebedingungen) und Überweisung des Startgeldes in Euro auf das Konto Tegernseer Tal Tourismus GmbH.

IBAN: DE46 7115 2570 0000 0710 35, BIC: BYLADEM1MIB. Betreff: „OIBM“ + Vorname + Nachname
Ohne vollständige Angabe von Anschrift, Geburtsdatum, Telefonnummer, E-Mailadresse, FIDE-ID und ELO (oder eine andere Ratingzahl) und Zustimmung der Teilnahmebedingungen & der Datenschutzerklärung ist eine Bearbeitung nicht möglich. Spieler ohne FIDE-Identifikationsnummer müssen vor dem Turnierstart beim Rating Officer der Schachföderation ihres Landes (für Deutschland ist es „elo@schachbund.de“) unter Angabe von Name, Vorname, Geburtsdatum und Geschlecht eine FIDE-Identifikationsnummer beantragen, nach folgendem Format:

„Mustermann, Juergen; 1971-04-23; M“ oder „Musterfrau, Erika, Dr.; 1970-12-01; F“.

Anmeldeschluss ist der Montag, 23.10.2023.

Die Anmeldung ist erst nach Eingang des Startgeldes (via PayPal oder Banküberweisung) gültig und verbindlich.

Participation only possible with valid FIDE-ID.

Online registration at www.schach-tegernsee.de and by transferring your entry fee in Euro to the following German bank account: Tegernseer Tal Tourismus GmbH, KSK Miesbach Tegernsee.

IBAN: DE46 7115 2570 0000 0710 35, BIC: BYLADEM1MIB. Subject: "OIBM" + first name + last name
We cannot process your registration without a complete indication of address, date of birth, telephone number, e-mail address, FIDE ID and ELO (or another rating number) and agree to the terms and conditions & the data protection declaration. Players without FIDE ID shall apply prior to the start of the tournament for a FIDE ID number at the Rating Officer of their federation communicating name, first name, date of birth and sex:

"Doe, John; 1971-04-23; M" or "Doe, Jane, Dr.; 1970-12-01; F".

Registration ends on Monday, October 23rd 2023.

The registration is only valid and binding after receipt of the entry fee (via PayPal or bank transfer).

BESCHRÄNKUNGEN / RESTRICTIONS

Die Teilnehmerzahl ist auf maximal 600 Spieler beschränkt.

Bitte keine Notebooks in das Turnierareal mitbringen. Beachten Sie auch die Regelungen über das Mitbringen von Mobiltelefonen, Smart Watches und sonstigen elektronischen Geräten.

The maximum number of participants is 600.

Notebooks are not allowed in the tournament area. Please also note the regulations on bringing of mobile phones, smart watches or other electronic devices in the playing area.

Mit freundlicher Unterstützung



Wir sind transdev

Allianz Ulrich Antonitsch



Oberbayernbus



SPIELBANK BAD WIESSEE

TURNIER INFORMATION / TOURNAMENT INFORMATION

Teilnehmeranmeldung: Tel. +49 8022 92738-50, schach@tegernsee.com

Ansprechpartner für die Titelträger: Turnierdirektor Sebastian Siebrecht, sebastian.siebrecht@gmail.com

Alle Spieler müssen sich zur Registrierung melden. Entweder bei der Vorab-Registrierung am Fr., 27.10.2023 von 13-18 Uhr bzw. Sa., 28.10.2023 von 9-13 Uhr in der Tourist-Information, Lindenplatz 6, 83707 Bad Wiessee oder direkt am Spielort am Sa., 28.10.2023 von 11-13 Uhr, Gut Kaltenbrunn, Kaltenbrunn 1, 83703 Gmund.

Hotline für kurzfristige Verspätungen & Stornierungen ausschließlich am Sa., 28.10.2023 von 11-13 Uhr erreichbar: Tel. +49 171 7480108.

Registration: Phone +49 8022 92738-50, schach@tegernsee.com

Personally in charge of title holders: Tournament Director Sebastian Siebrecht, sebastian.siebrecht@gmail.com

All players must report to register. Either with the pre-registration on Friday, October 27th 2023 from 1 pm to 6 pm or Saturday, October 28th 2023 from 9 am to 1 pm at the Tourist-Information, Lindenplatz 6, 83707 Bad Wiessee or directly at the venue on Saturday, October 28th 2023 from 11 am to 1 pm, Gut Kaltenbrunn, Kaltenbrunn 1, 83703 Gmund.

Hotline for short-term delays & cancellations only available on Saturday, October 28th 2023 from 11 am to 1 pm: Phone +49 171 7480108.

Veranstalter / Host: Gemeinde Bad Wiessee und Gemeinde Gmund

Ausrichter / Organizer: Tegernseer Tal Tourismus GmbH (TTT)

Turnierleitung und Gesamtorganisation: Peter Rie, Emily Grigoleit (TTT)

Turnierdirektor: Sebastian Siebrecht GM

Schiedsrichter: HSR Ralph Alt IA, IO / Gregor Johann IA, IO / Hans Brugger IA / Sandra Schmidt IA

Catering: Gut Kaltenbrunn, Käfer

Einzigartige Events. Hochwertige Gastronomie. Liebenswerte Gastgeber.



Käfer Gut Kaltenbrunn | Kaltenbrunn 1 | 83703 Gmund am Tegernsee
+49 80 22 18 70 700 | restaurant@kaefer-gut-kaltenbrunn.de
GUTKALTENBRUNN.DE



GUT_KALTENBRUNN




/KAEFERGUTKALTENBRUNN

Mit der Gästekarte können Sie das Linienbusnetz des RVO im Tegernseer Tal kostenfrei nutzen.

Free travel in the Tegernseer Tal with the RVO Bus by using the guest card.

UNSERE EXKLUSIVEN SCHACH-GASTGEBER / OUR EXKLUSIVE CHESS HOSTS

	 Entfernung zur Bushaltestelle / Distance to the bus stop	EZ / SGL	DZ / DBL	FeWo / Appart. 1 Pers.	2 Pers.
Hotels					
Vital-Hotel Alpensonne	BW Lindenplatz (250 m)	85 €	75 €		
Hotel Askania	BW Adrian-Stoop-Str. (100 m)	75 €	75 €	80 €	105 €
Hotel Bavaria	BW Adrian-Stoop-Str. (40 m)			50 € (zur Einzelbelegung: 80 €)	
Landhaus Marinella	BW Jodbad/Badepark (ca. 300 m)	85 €	80 €		
Hotel Quellenhof ***S	BW Breitenbach (300 m)	88 €	90 €		
Hotel Terrassenhof	BW Jodbad/Badepark (150 m)	Auf Anfrage	Auf Anfrage		

Gästehäuser / Guest Houses

Gästehaus garni Baier am Bad	BW Adrian-Stoop-Str. (200 m)	85 €	75 €		Appartment: 180 € Junior Suite: 220 €
Gästehaus Linsinger ****	BW Lindenplatz (350 m)	70 €	70 €		
Gästehaus Webermohof	RE Rottach-Egern Post (800 m)	75 €	55 €	95 €	48 €
Gasthof Weidenau	GM Finsterwald (50 m) (Entfernung zum Spielort zu Fuß: 1 km / Distance to the venue on foot: 1 km)	56 €	55 €		

Ferienwohnungen / Apartments

Ferienwohnung Concordia	BW Breitenbach (170 m)			65 €	43 €
Ferienwohnungen & Apartments Trinkl	BW Lindenplatz (400 m)			100 €	65 €

BW = Bad Wiessee, GM = Gmund, RE = Rottach-Egern


Alle Preise verstehen sich pro Person und inklusive Frühstück (zzgl. Kurtaxe) /

All prices are per person and include breakfast (plus tourist tax)

Sollten Sie ein DZ als Einzelbelegung wünschen, setzen Sie sich bitte direkt mit dem Gastgeber in Verbindung.

 Begrenzte Parktickets zum Parken direkt am Spielort. Parktickets können ab 12.06.2023 online auf der Homepage www.schach-tegernsee.de/parkticket für 30,00 € gebucht werden.

Limited parking tickets for parking right at the venue. Parking tickets can be booked online from June 12th, 2023 on the homepage www.schach-tegernsee.de/parkticket for € 30.00.

 Kostenlose Parkmöglichkeit für Pendler / Tagesgäste im Parkhaus der Spielbank Bad Wiessee (Ebene 9 und 10) mit Bushaltestelle. **Bitte beachten:** Die Gastronomie-Parkplätze vor Ort auf Gut Kaltenbrunn sind gebührenpflichtig und nur für Besucher des Restaurants vorgesehen.

Free parking for commuters / day guests in the multi-storey car park of the Bad Wiessee casino (levels 9 and 10). Bus stop available. **Please note:** The on-site restaurant parking spaces at Gut Kaltenbrunn are subject to a fee and are only intended for visitors to the restaurant.

ZIMMERBUCHUNG DIREKT BEI / ROOM RESERVATION DIRECTLY AT

Unser Gäste- und Gastgeberservice unterstützt Sie gerne bei der Zimmersuche
Tegernseer Tal Tourismus GmbH · Hauptstr. 2 · 83684 Tegernsee
Tel.: +49 8022 92738-50 · E-Mail: schach@tegernsee.com
online unter www.schach-tegernsee.de